

## Narbona aboga por hacer una excepción con los agricultores en el coste del agua

Levante-EMV/Agencias,

La Ministra de Medio Ambiente Cristina Narbona se declaró ayer partidaria de incorporar todos los costes al precio del agua, aunque habrá excepciones en agricultura, según declaró en la presentación del informe «Precios y costes de los servicios de agua en España».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>

En el caso de los regadíos el pago medio por los servicios del agua es de 263 euros por hectárea y año, lo que supone una media de un 15 por ciento de los márgenes netos de los regantes y un 18 por ciento de los costes medios ponderados de los diferente cultivos.

Cristina Narbona, señaló que de acuerdo a la directiva europea los precios del agua deberán ir incorporando el principio de recuperación de costes en 2010, incluyendo los costes de depuración y tratamiento, por ejemplo. «Hay que implantar la racionalidad económica, sostenibilidad ambiental y participación pública de acuerdo a la directiva europea», dijo.

No obstante, la ministra adelantó que habrá excepciones en la agricultura, donde se realizará un estudio por tipos de cultivo para determinar lo que deben pagar. «Se determinará la capacidad de cada cultivo sin precio subvencionados», añadió.